

Ohio: Difunden análisis de video de joven abatido por agente

Por MARK GILLISPIE

Associated Press, 29 noviembre de 2015

CLEVELAND, Ohio, EE.UU. (AP) — Los fiscales en Ohio dieron a conocer el sábado un análisis cuadro por cuadro de imágenes captadas por una cámara de seguridad, que fueron difundidas por primera vez hace un año, en las que se ve el momento en que un policía blanco de Cleveland mata a tiros a un niño de 12 años que llevaba una pistola de perdigones.

Las nuevas imágenes fijas fueron captadas por una cámara de seguridad en el parque Cudell en el que Tamir Rice fue baleado y abatido y no parecen mostrar ninguna información novedosa o sustancial. La grabación se dio a conocer bajo un "espíritu de transparencia", dijo el fiscal del condado de Cuyahoga, Tim McGinty.

El análisis no muestra con claridad si, como sostienen los agentes, Tamir se llevó la mano a la cintura para alcanzar la pistola de perdigones cuando el entonces patrullero novato Timothy Loehmann le disparó menos de dos segundos después de bajarse del auto patrulla.

Las imágenes fueron mejoradas por un experto en video y serán presentadas a un jurado investigador que decidirá si se acusa penalmente a Loehmann o a su oficial de formación de campo por la muerte de Rice. Loehman disparó contra Tamir fuera de un centro recreativo de Cleveland el 22 de noviembre de 2014.

La publicación de las imágenes se produjo el mismo día en que los abogados de la familia del menor solicitaron a la fiscalía que permita que sus propios expertos testifiquen ante el jurado investigador. La petición sigue a la publicación de reportes de expertos en uso de la fuerza contratados por el ministerio fiscal que concluyeron que el tiroteo estuvo justificado porque los agentes no tenían forma de saber que el arma de perdigones de Tamir no era una pistola real.

Loehmann y Frank Garmback fueron enviados al parque de Cleveland luego de una llamada de un hombre al teléfono de emergencias 911 reportando que un hombre estaba empuñando un arma y apuntando a la gente. El informante dijo durante la conversación que la pistola podría no ser real y que podría tratarse de un menor de edad, pero esa información no llegó a los agentes.

En una carta enviada a al fiscal del condado de Cuyahoga fechada el viernes, los abogados de la familia Rice reiteraron su petición a McGinty para que se retire del caso y permita que un fiscal especial se encargue del mismo. La misiva calificó la comparecencia del fiscal ante el jurado investigador de "parcial" e "inadecuada" tras la publicación de tres informes de expertos que decían que la balacera estaba justificada. El jurado investigador empezó a escuchar las pruebas del incidente hace cinco semanas.

Los expertos en el uso de la fuerza contratados por la familia del menor "discrepan enérgicamente con las conclusiones de sus llamados expertos que concluyeron que los disparos a Tamir Rice fueron razonables y justificados", según la carta.

Un portavoz del fiscal dijo el sábado que habría conversaciones con los abogados de la familia para tratar su petición.
